

Aux parents des élèves des classes
de 7^{ème} à 11^{ème} année

Réf : MASE/np

Aubonne, le 1^{er} octobre 2025

Objet : Ateliers Voqueer – Éducation au respect et à la prévention des discriminations pour les élèves de 7e à 11e année

Chers Parents,

Dans le cadre d'un projet d'établissement consacré au respect, au vivre-ensemble et à la prévention de toute forme de violence ou d'intimidation, nous avons le plaisir d'accueillir l'association vaudoise **Voqueer** dans nos classes de 7e à 11e année.

Ces ateliers auront lieu entre le 27.10 et le 14.11. Ils sont encadrés par les enseignant·e·s et s'inscrivent dans le plan cantonal de prévention et de traitement de l'homophobie et de la transphobie en contexte scolaire. Ils visent à offrir aux élèves un espace de dialogue respectueux et sécurisé, dans lequel ils peuvent poser leurs questions, partager leurs réflexions et mieux comprendre la diversité d'orientation affective et sexuelle ainsi que d'identité de genre.

Ces ateliers, d'une durée de deux périodes par classe, sont animés de manière participative par des intervenant·e·s expérimenté·e·s, qui s'adaptent aux questions et aux besoins des élèves. Les thèmes abordés peuvent ainsi varier (coming in, coming out, homosexualité, bisexualité, transidentité, intersexuation, familles dites « arc-en-ciel », droits des personnes LGBTIQ+ en Suisse, etc.).

Cette démarche s'inscrit pleinement dans les valeurs de l'école et répond aux exigences du règlement d'application de la loi sur l'enseignement obligatoire (RLEO) :

Art. 100 Attitude des élèves (LEO art. 115)

« Les élèves développent une attitude constructive et respectueuse d'autrui. Ils s'abstiennent de tout acte de violence physique, verbale, psychologique ou à caractère raciste, sexiste ou homophobe, de même que de tout propos méprisant se rapportant à l'apparence physique ou à l'appartenance sociale, religieuse ou ethnique des autres élèves, des adultes qui les entourent, ou de toute autre personne. »

Nous sommes convaincus que ces ateliers représentent une opportunité précieuse pour renforcer la culture du respect et de la tolérance au sein de notre établissement, et qu'ils contribueront au bien-être et à la sécurité de toutes et tous.

Avec mes salutations les meilleures,

Serge Martin
Directeur

